

東京都印刷工業組合・全日本印刷工業組合連合会（浅野健理事長・会長）は6月5日、日本印刷会館において東印工組執行部・全印工連在京執行部と業界紙記者との懇談会を開催した。（6月25日、28日付既報）

懇談会では浅野理事長が「印刷工業組合の魅力をいかに強化し、さらにそれをどのように伝えるかが課題になる」と今年度の事業展開の方向性を述べたほか、各出席者から各所管事業における事業方針が述べられた。

懇談会に出席したのは浅野健東印工組理事長（全印工連会長）、山岡景仁副理事長（副会長）、矢部一憲副理事長（常務理事）、利根川政明副理事長（常務理事）、水上光啓副理事長（常務理事）、花崎博己副理事長（常務理事）、工藤久志副理事長（常務理事）、森永伸博副理事長（常務理事）、それに武石三平専務理事（全印工連・東印工組兼任）の9名。今回はその後半部分を紹介する。

▽山岡景仁副理事長（生産部）
・環境（制度教育委員会）も一つ全印工連・環境委員会では富士ファイilm株式会社内に構成される。そこで実現され、その場合ハ

古紙リサイクル用紙についての話を聞く機会があった。P.S版のアルミは純度が高いため、環境省では配合率70%以上で良いとしている。PS版のアルミは純度が高く再利用でき、その場合は古紙100%を要求しているところもある。

古紙が不足し100%のO₂抑制という点で大きなメリットがあるとのことだ。

日本製紙では、各県工組の代表と一緒に自治体に事情説明をしても構わないと言っている。

古紙配合率の高い再生紙にはCO₂がバージンペルブルの2倍発生するなど、温暖化を加速させる面もある。

また、東印工組ではミス委員会

19年度実施事業についてのコメント

日本製紙では、各県工組の代表と一緒に自治体に事情説明をしても構わないと言っている。

古紙配合率の高い再生紙にはCO₂がバージンペルブルの2倍発生するなど、温暖化を加速させる面もある。

日本製紙では、各県工組の代表と一緒に自治体に事情説明をしても構わないと言っている。

古紙配合率の高い再生紙にはCO₂がバージンペルブルの2倍発生するなど、温暖化を加速させる面もある。

日本製紙では、各県工組の代表と一緒に自治体に事情説明をしても構わないと言っている。

古紙配合率の高い再生紙にはCO₂がバージンペルブルの2倍発生するなど、温暖化を加速させる面もある。

日本製紙では、各県工組の代表と一緒に自治体に事情説明をしても構わないと言っている。

古紙配合率の高い再生紙にはCO₂がバージンペルブルの2倍発生するなど、温暖化を加速させる面もある。

日本製紙では、各県工組の代表と一緒に自治体に事情説明をしても構わないと言っている。

古紙配合率の高い再生紙にはCO₂がバージンペルブルの2倍発生するなど、温暖化を加速させる面もある。

いけないと改めて感じた。いくつ地域的に格差があり、例の敬老の集いを開催する。事業の項目は様々あるが、やはり業態変革第3ステージ「新創業」などを浸透させていくかだ。

「小企業向け施策の立案と支部への提案」について、パンフレットに加え生産問題は印刷企業個々が最も限に止めたい。それ続きやつていただきたい。

東印工組は3共済に加入

Dを作成し各県工組、組合員に分かり易く共済の存続を継続していきたい。

運営系委員会としては足りるが、元を強くしていくことに重視を置いています。脱会する組合員が増えたり、何とか最少量に止めたい。それ

手続きやつていただきたい。

東印工組は3共済に加入

Dを作成し各県工組、組合員に分かり易く共済の存続を継続していきたい。

運営系委員会としては足りるが、元を強くしていくことに重視を置いています。脱会する組合員が増えたり、何とか最少量に止めたい。それ

手続きやつていただきたい。

東印工組は3共済に加入

Dを作成し各県工組、組合員に分かり易く共済の存続を継続していきたい。



浅野理事長



山岡副理事長



利根川副理事長



工藤副理事長



森永副理事長



武石専務理事